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4月の県議会議員選挙で当選させて頂きました。無名の新人

の私を、期待のみで選んで頂いた皆様には、感激です。必ずや

ご期待に応えます。「四街道に新時代が来たね」と言われるべ

く、全力で公約を実行して参ります。どうぞお育てください。

　6/5から、当選後初の定例県議会が始まりました。「会社を増やす」の公約を実行すべく、
私は県議会商工労働委員会の所属を選びました。
　選挙で訴えた通り、四街道は同規模の自治体に比べて事業所が少なく、法人税収が少な
いのが現状です。税収が少なければ、様々な行政サービスを続けることも難しくなります。
　6/24に開催された委員会質疑では、さっそく、四街道を含む東関道沿いへの企業誘致
の強化等を提案しました。

　実際この後の工業団地視察に、企業立地課長や県職員も同行頂きました。言葉だけでなく、真にこの地区にも注
力する姿勢を感じました。わずかながらも、一歩前進です。と同時に、2問目の答弁にあるように、今後の誘致には
四街道“市”の側の姿勢も重要となります。引き続き私も、動いていきます。

選挙で訴えたテーマ（公約）

子どもを増やす お年寄りを守る 四街道の課題解決
●会社を増やす  ●ごみ処理場問題

紙面の関係で、公約の詳細はご紹介できませんので、公式HPをご覧ください　　http://www.tanuma.info▼

四街道の会社を増やす！

県の企業誘致に関する資料を見ると、東関道沿いへの立地支
援の文言が無いが、成田空港の機能拡張や、圏央道の全面開
通が近いことを考慮し、東関道沿いへの企業誘致も積極的に
進めるべきでは？

計画の中に「東関道」という文言は無い
が、四街道市を含む東関道沿いへの企
業誘致ももちろん支援していく（田沼注：
前向きな答弁に感謝！）

新たな立地補助金制度では、用地確保の担当は市町村にな
る。つまり主役は市町村で、県はサポート役だ。となると、市町
村に熱意やノウハウが無い場合、誘致が滞るのでは？

県としては、採算性や企業ニーズの確認
などを担い、市町村と連携する（田沼注：
結局、市町村次第ということですね）

田沼 商工労働部企業立地課
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